Ein bewegtes Vereinsjahr ging zu Ende

Escholzmatt-Marbach: GV des Jodlerklubs Escholzmatt

Der Jodlerklub Escholzmatt blickte an seiner GV von Ende November im Hotel Löwen auf ein bewegtes Vereinsjahr zurück. Walter Schöpfer trat nach 55 Jahren aus dem Verein aus.

Das Probejahr 2017 konnte trotz Mutterzeit der Dirigentin Heidi Hofstetter praktisch pausenlos weitergeführt werden. Vizedirigentin Moni Stalder leitete den Klub das erste Mal und überbrückte somit diese Zeit. Zahlreiche Geburtstage, zwei Hochzeiten und auch zwei Geburten durfte der Jodlerklub mitfeiern.

Nach einigen Jahren nahm der Jodlerklub wieder an einem eidgenössischen Jodlerfest, jenem in Brig, teil. Dazu reiste der Klub am Freitag, 23. Juni, ins Oberwallis, wo zugleich das verlängerte Wochenende bis zum Sonntag verbracht wurde. Am Samstagabend durfte das eingeübte Lied «Z'friede si» von Therese Aeberhard-Häusler bei hochsommerlichen Temperaturen in Brig zum Besten gegeben werden. Dies wurde mit der Note zwei belohnt. Mit den beiden gut besuchten Konzertabenden im Oktober endete das rege Vereinsjahr. Allerdings wird das Jahr 2017 erst am 24. Februar im Landgasthaus

Krone in Escholzmatt mit dem Klubessen abgeschlossen.

Ehrungen und Mutationen

Bereits am Jahreskonzert durften folgende Personen geehrt werden: Heidi Hofstetter und Reto Stalder für fünf Jahre, Martin Bieri und Martin Eicher für 15 Jahre, Willi Eicher für 40 Jahre und das Gründungsmitglied Walter Schöpfer für 55 Jahre. Im Ver-

einsjahr 2017 verliessen drei Mitgliet der den Jodlerklub. Es sind dies: Franz Krummenacher, Werner Bucher und Walter Schöpfer als letztes Gründungsmitglied. Letzterer prägte den Klub während 55 Jahren, davon 33 Jahre im Vorstand. Nun kam für ihn die Zeit, in den «Jodlerruhestand» zu treten.

Ausblick Vereinsjahr 2018

In diesem Jahr wird der Klub ein neues Hemd und eine Jacke anschaffen, um an zivilen Anlässen wieder einheitlich zu erscheinen. Am 24. Januar findet eine offene Probe statt. Wer Freude am Jodelgesang und volkstümlicher Kameradschaft hat, darf um 20.15 Uhr im Singsaal Escholzmatt zu einer unverbindlichen Gesangsprobe kommen. Der Klub freut sich auf ein vielseitiges Vereinsjahr 2018. [R.St]